

Kurzmeldung

## Krankenhausneubau in Alsfeld ab Herbst

**Der Neubau des Kreiskrankenhauses in Alsfeld (Vogelsberg) soll im Herbst beginnen.**

---

Veröffentlicht am 03.04.25 um 11:02 Uhr

---

Das teilte der Kreis am Mittwoch mit. Die Kosten betragen demnach knapp 100 Mio Euro. Der Bau soll direkt neben dem bestehenden Krankenhaus entstehen. Die aktuellen Gebäude aus den 1970er Jahren sind veraltet und energetisch nicht mehr zeitgemäß. Deren Betrieb erfordert alljährlich einen Millionen-Zuschuss. Um den auf lange Sicht nicht mehr investieren zu müssen, wird nun neu gebaut. Fertiggestellt werden soll der Neubau Ende 2028.

Quelle: hessenschau.de

